

DELIK HUKUM

Kondisi Aman dan Antisipasi Tindak Pidana oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Apr 2, 2024 - 10:17



Kondisi Aman dan Antisipasi Tindak Pidana oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Cisolok pada periode 1x12 jam, mulai Senin malam hingga Selasa pagi, menunjukkan keadaan yang stabil dan terkendali. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., tidak ada kejadian yang mencolok seperti laporan lapga, kasus menonjol, kriminalitas, laka lantas,

ungkap kasus, tahanan, maupun hasil operasi yang dilaporkan.

Meskipun demikian, aparat kepolisian tetap aktif melakukan kegiatan preventif dan antisipatif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Berbagai kegiatan telah dilakukan mulai dari serah terima piket jaga hingga patroli malam di tempat-tempat rawan.

Salah satu kegiatan yang dilaksanakan adalah serah terima piket jaga lama kepada piket jaga baru, yang dilakukan dengan lancar tanpa adanya gangguan keamanan. Selain itu, kegiatan patroli malam juga dilakukan untuk mengantisipasi tindak pidana, termasuk potensi tawuran dan gangguan keamanan lainnya di sekitar wilayah hukum Polsek Cisolok.

Tidak hanya itu, anggota Polsek Cisolok juga melaksanakan Safari Subuh/Subling, menunjukkan komitmen mereka dalam meningkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta memperkuat ketaatan terhadap nilai-nilai agama.

Dalam rangka memastikan keamanan terjaga, masyarakat juga dihimbau untuk tetap waspada terhadap berbagai tindak pidana, termasuk curat, curas, curanmor, serta potensi gang motor dan tawuran. Kolaborasi antara masyarakat dan aparat kepolisian diharapkan dapat memperkuat pemantauan dan penanganan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., menegaskan bahwa pihaknya siap bertindak cepat dan tegas dalam mengatasi berbagai potensi gangguan keamanan yang mungkin timbul. Masyarakat diminta untuk segera berkoordinasi dengan Polsek Cisolok atau aparat pemerintah setempat apabila menemukan potensi gangguan keamanan.